

Confirman cifra de pandilleros detenidos en El Salvador

Image not found or type unknown



Foto: DW

San salvador, 128 oct (RHC) EL Ministerio salvadoreño de Seguridad confirmó este viernes el arresto de 56 mil 190 pandilleros o colaboradores de esos grupos que el gobierno califica de terroristas.

Datos oficiales publicados este viernes por la mañana dan fe de los resultados de la política de estado de excepción que aplica el gobierno desde el 27 de marzo último y entre cuyos resultados destaca una disminución de los homicidios y un aumento de la seguridad para la población.

Estamos haciendo justicia en nombre de millones de personas, señaló un tweeter del Ministerio de Seguridad, algo que se ejemplificó la víspera con la imposición de una condena a 39 años de cárcel por el Juzgado Especializado de Sentencia de Occidente contra Armando Eliú Melgar Díaz, alias «Blue», cabecilla nacional de la MS13.

El sujeto coordinaba las acciones delictivas con otros miembros de la estructura criminal en diferentes puntos del país y estaba solicitado en extradición por autoridades de Estados Unidos por su participación en delitos allá donde había emigrado a los 13 años de edad.

El régimen de excepción para combatir las maras fue extendido en siete oportunidades y debido a sus buenos resultados es previsible que se siga aplicando. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/303267-confirman-cifra-de-pandilleros-detenidos-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba